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REQUERIMENTO Nº 075/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, no sentido de informar a esta Edilidade, o que 

segue: 

 

 A Prefeitura está em dia com o recolhimento da contribuição dos funcionários 

públicos municipais junto ao Jaguar Prev (Jaguariúna Previdência)? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Muitos são os questionamentos sobre o assunto, e devemos sempre 

estar bem informados para passar maior clareza, para os funcionários públicos 

municipais que merecem nosso carinho e atenção. 

Temos certeza que em breve o Poder Executivo nos informará 

positivamente, quanto a tal informação. 

Gabinete da Vereadora Rita de Cássia Siste Bergamasco, 27, de 

Julho de 2016. 

A.)VEREADORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 02 

de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de agosto de 2016. 
 

 

 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 
Presidente 

 

 
 


